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Большевистские темпы стали законом 
нашего экономического развития. Возгла
вляемый большевистской партией, советский 
народ добьется успешного выполнения всех 
хозяйственных и финансовых планов нынешне
го года, досрочного выполнения плана пос
левоенной СТаЛИНСКОЙ ПЯТИЛетКИ! („Правда") 

Перед всей страной прозвучала клятва 
металлургов Магнитки великому Сталину о 
выполнении пятилетки в четыре года. В 
цехах, на всех участках, у печей, агрега
тов и моторов широко развернулось сорев
нование металлургов за выдачу [ сверхпла. 
нового металла. Выполнение этой задачи 
невозможно без четкой и надежной работы 
всего коллектива энергетиков комбината, 
так как наш комбинат является в высокой 
степени энергоемким и полностью электри
фицированным' предприятием. 

Ответственность энергетиков за беспере
бойную работу всех участков энергетиче
ских цехов повышается еще и потому, что 
металлурги в своих обязательствах обеща
ли в третьем году новой сталинской пяти
летки на много повысить производитель-
ность труда, повседневно увеличивать вы
дачу, сверхпланового металла. 

Успешно решить поставленные задачи 
энергетики смогут при условии самой ре
шительной борьоы за строжайшую . эконо
мию на всех участках, за рентабельность 
каждого агрегата, за передовую культуру 
труда. 

Пример в этом отношении показывают 
энергетики комсомольско-молодежнрго ста
на «сШО» № 6 сортопрокатного цеха. Очи 
добились высоких скоростей работы элект
ромоторов чистовых клетей, что дало воз
можность прокатчикам увеличить выдачу 
продукции, п а всех участках стана уста
новлены резервные панели, что дозволяет 
производить ремонт какой-либо панели без 
остановки стана. Реализация предложения 
бригадира слесарей т. Шестеркина ликви
дировала холостые пробеги рольгангов пе
ред ножницами холодной резки. -Рациона
лизаторы энергетических цехов тт. Сви
стунов, Калягин, Ловаль, Овсянников, Ви
ноградова и другие внесли немало ценных 
предложений по экономии электричества 
пара, газа, воды и других ресурсов. 

Рационализация, высокое качество ре
монтов, борьба с потерями —» основные 
звенья в оорьбе за успех. В цехах комби
ната немало участков, на которые нужно 
обратить серьезное внимание и добиться 
большей эффективности, В обжимном цехе; 
еще не изжиты холостые хода блумингов, 
а ведь несколько минут холостого хода 
второго блуминга заоирают сотни килозатт 
электроэнергии. Много электроэнергии за
трачивается нерационально на разливочные, 
заливочные краны . мартеновских - цехов. 
Здесь нет счетчиков для правильного уче
та расхода энергии. В фасоно-литейном 
цехе потери сжатого воздуха превышают 
фактические потребности цеха. 

Многие руководители цехов все. еще не 
прониклись важностью момента и не нала
дили действенного соревнования за эконо
мию, пренебрегая «мелочами», в том числе 
и культурой труда. Лишь недооценкой 
«мелочей» в работе объясняется то, что 
коллектив ЦЭС т ведущего энергетиче
ского предприятия комбината — сдал пер
венство. Нежелание работать культурно 
особенно характерно для начальника паро
силового цеха т. Березина. Он ездил в 
Казань перенимать опыт, но эта команди
ровка не пошла впрок, Тов. Березин лишь 
восторгается высокой культурой труда в 
казанской станции, а на своем предприя
тии мирно уживается с захламленностью и 
грязью. 

Энергетики в большой претензии к элек
троремонтному цеху. Качество ремонтов 
моторов низкое —~два мотора, недавно по
ставленные на краны первого мартеновско
го цеха, уже вышли из строя. 

Профсоюзная конференция энергетиков 
обсудила вопросы борьбы за экономию. 
Энергетики включились в соревнование за 
внедрение передовых методов труда и 
строжайшую экономию энергетических ре
сурсов. 

... Долг партийных организаций цехов, хо
зяйственников, профсоюзных и комсомоль, 
ских комитетов организовать действенное 
соревнование и хозяйский контроль на всех 
участках. Решение конференции должно 
объединить все стремления энергетиков, 
мобилизовать их волю на помощь металл 
лургам в выполнении клятвы великому 
вождю; о досрочном выполнения задач по
слевоенной пятилетка. 

ПЯТИЛЕТКУ—В ЧЕТЫРЕ ГОДА! 

ИЗО ДНЯ В ДЕНЬ ПОВЫШАТЬ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА! 
ДАДИМ БОЛЬШЕ СТАЛИ РОДИНЕ 

Социалистическое соревнование прочно 
вошло в стахаксшскую (борьбу за перевы
полнение государственных заданий. Сорев
нуясь со знатным сталеваром Мариуполя 
т. Еучсриным и сталеваром Кузнецка 
т. Серковым, в прошлом году я перенимал 
их опыт и caiM более совершенствовался. 

Социалистический метод труда нужно 
всемерно поощрять и вовлекать в соревно
вание все более широкие массы сталепла
вильщиков. Но, к сожалению, со стороны 
цехшого комитета первого мартеновского 
цеха и заводского комитета металлургов 
нет должной помощи и руководства сорев
нующимся. Мы с успехом завершили ян
варский план, продолжаем плавить сверх
плановую г сталь, но индивидуального со
ревнования в цехе до сих пор нет. 

Я «предлагал прежнему председателю до
хшего комитета т. Шитову, а после т. Воль-
хину помочь мне оргашзовать соревнова
ние со сталеваром Кузнецка. Но ни тот, 

ни другой ничего не сделали, вообще, ин
дивидуальное соревнование сталшлавилъ -
щиков нашего цеха еще не развернуто. 

Со всем этим мирится заводской коми
тет металлургов, тсюторый к тому же и 
сам устранился от руководства соревнова
нием. Не лишне здесь прошомнить факт, 
имевший место в прошлом году/Тогда я, 
во время своего отпуска, хотел поехать в 
Мариуполь ъстретитьсн с т. Кучериным, 
обменяться опытом и закрепить нашу с 
ним связь. Но заводской комитет металлур
гов мне не пошел навстречу, поездка не 
состоялась. 

Мы приступили i > выполнению плана 
третьего года пятилетки. Цеховой комитет' 
и завком- металлургов должны оказать 
на<м в этом> необходимую помощь и под
держку, чтобы успехи января .закрепить 
и непрерывно их наращивать. 

М. ЗИНУРОВ, сталевар первого 
мартеновского цеха. 

Проверяем выполнение взятых обязательств 
С самого начала третьего тод& после

военной пятилетки обжимщики . включи
лись 1в социалистическое соревнование. 
Каждая бригада, каждый --рабочий и ин
женерно-технический работник взяли на се
бя конюретшые обязательства и заключи
ли между собою социалистические догово
ры. Бригада инженера т. Свпстунова, на
пример, вступила в соревнование с брига
дой шнженера т. Полевого и обязалась в 
первом ^квартале ньшолнитн план на 108 
процентов, сократить расход условного 
топлива и электроэнергии до 5 процен
тов, в два раза снизить брак и оплав
ление слитков. Кроме этого, • началь
ник смены и мастер производства взяли 
обязательство — создавать все условия 
для стахановской работы, повышения ква
лификации Ш технической грамотнюстй ра
бочих. . . 
- Начальник, второго шгуминга инженер 
т. Ковальч» и начальник третьего блу
минга инженер т. Игонькин также заклю
чили между собой д сопдоговор. Они обяза
лись вести производство каждый на своем 
агрегате не ниже 105 процентов, добиться 
ж ж е н и я брака, вторых сортов и т. п. 

Для того, чтобы соревнование в цехе 
было более гласным и чтобы люди виде
ли в нем перспективы в& дальнейшее, в 
цехе на досках показателей ежедневно от
мечаются результаты работы смен и 

бригад, цеховой комитет ежедекадно янодво-
дит ©голи индивидуального соревнования. 
к проверка коллективных обязательств про
водится ежемесячно совместно с админи
страцией цеха. 

Кроме того, цехкш регулярно проводит 
совещания с группрофоргами, организует 
беседы по обману опытом работы. Так, на
пример, аедавно поделился опытом профорг 
бригады второго блуминга т. Закиров. Бла
годаря широкому развертыванию хшдивк-
дуальяххго соревнования, бригада одной из 
первых, досрочно завершила январский 
план. В этой бригаде ежедекадно проверя
ются обязательства, выявляются недостат
ки и принимаются меры к их устранению. 

Образцовая работа таких передовых 
бригад содействовала тому, что весь кол
лектив цеха завершил месячную програм
му 28 января и выдал тысячи тонн про
ката в счет плана февраля. 

Но наряду с этим следует отметать, 
что не во всех еще бригадах работа нала
жена по-настоящему. Редко проверяются 
индивидуальные обязательства в бригаде 
инженера т. Полевого. 

Сейчас во всех смешах мы проводим 
рабочие' собрания по выявлению резервов 
и возможностей для улучшения работы и 
готовимся заключить социалистические до
говоры с коллективами цеха подготовки 
составов и сортопрокатного цеха, 

П. ПАНОВ, председатель цехово
го комитета обжимного цеха. 

Сталевар печи Кя~& второго мартеновского цеха Василий Слесарев вместе со 
своими .подручными в январе текущего года работал высокопроизводительно и за 
месяц выдал несколько сот * тонн стали сверх плана, 

На снимке (слева направо): подручные сталевара Голубчиков М. Е., Горбунов 
G. М м сталевар Слесарев В. П., подручные Князев А. Н., Работинский И. С. и 
Ипатов Л. Г. Фото К. Шитвкова. 

3 февраля в красном уголке коксохими
ческого цеха собралось свыше 300 чело
век коксовиков. Председатель цехового ко
митета т. Бурыкин открыл митинг, по
священный вручению коллективу цеха пе
реходящего Красного Знамени Совета Ми
нистров СССР за достигнутые поклааташ 
во Всесоюзном социалистическом соревно
вании в декабре 1947 года. Вручая знамя, 
главный инженер, завода т. Бурцев при
звал КОКСОХИМИКОВ к дальнейшему улуч
шению показателей по качеству продук
ции и ритмидаооти работы, что даст воз
можность для под'ема производства в дру
гих ведущих цехах комбината. 

Принимая почетное знамя, начальник 
коксохимичтого цеха т. Колобов сказал: 

— Реальность нашего обязательства вы
полнить пятилетку в четыре года вполне 
подтверждается показателями нашей рабо
ты в декабре и январе и непрерывным 
улучшением этих пока.зателей в течение 
всех последних пяти месяцев. Воли в ок
тябре мы получили во Всесоюзном социа
листическом соревновании третье место, а 
в ноябре — второе, то в декабре мы уже 
добились первенства и показатели за ян
варь имеем еще более высокие. Выравня< 
лись и перевыполнили январский план до 
всем видам продукции наши химики. .Не 
отстали от всея и угольщики, (ремонтни
ки, строители. Дело чести всего нашею 
коллектива — удержать почетное знамя Б 
цеке надол«го. А для этого мы должны ра
ботать еще лучше и всеми мерами повы
шать качество кекса, добиваясь я©о по
стоянства, чтобы обеспечить доменщикам 
Магнитки возможность также выйти впер
вые ряды во Всесоюзном соревновании. 

На митинге выступили также машинист 
электровоза второго блока кокковых пе
чей комсомолец Лысенко, начальник сме
ны первого блока печей т. Воротин, на
чальники второго и первого блоков печей 
тт. Меркулов ш Мирошниченко. От имени 
заводского партийного камитета, и завкома 
металлургов поздравил коксовиков с ТРУДО
ВОЙ победой заместитель председателя зав
кома металлургов т. Потатурин. 

На митинге присутствовали ?акже пред
ставители доменного цеха. Мастер печи 
№ 1 т. Каналец в «своем выступлении 
поздравил коксохимиков от имеци домен
щиков и ознжомил их с совдалистичесюи-
ми обязательс.твами своего цеха. В заклю
чению т. Конанеп обратился к коксовикам с 
призывом обеспечить дс^менны^ печи кок
сом высокого и постоянного качества. 

Участники митинга взяли на себя но
вые повышенные сошгажштические обяза-
течтьства, приняли вызов доменщике© и 
обязались работать в дальнейшем еще 
ЛУЧШР. 

УЛУЧШИТЬ РАБОТУ 
ЭНЕРГОХОЗЯЙСТВА 

КОМБИНАТА 
Коксовикам вручено 

переходящее 
Красное знамя 

На 105,1 процента 
; В сортопрокатном цехе. все фщяШШШ 
I работают на высоком уровне. Соревнование 

за лучший агрегат, за лучшую емену в 
Февра тр налажено по-деловому. 

Больше всех сверхпланового проката за 
j три дня этого месяца имеют комсс1мольско-
I молодежные бмешгы инженеров тт. Гринбер

га, Милихпна (стан «300» № I) и Салты
кова (стаи «300» № 3). 

Хорошо работает и коллектив стана 
! «'500». Трехдневное задание весь коллег-
[ т ш сортопрсдаятиков выполнил на 105,1 
I процента. 

1 



ЗА СТРОЖАЙШУЮ ЭКОНОМИЮ И ВЫСОКОЕ 
КА4ЕСТВ0 РАБОТЫ ЭНЕРГЕТИЧЕСКИХ ЦЕХОВ 

Профсоюзная конференция энергетиков, 
комбината, состоявшаяся 3 февраля, имела 
целью обсудить работу энергетиков и 
вскрыть -нелопользовадаыз резервы эконо
мии электроэнергии, газа, пара, воды и 
прочих энергетических ресурсов, наметить 
пути дальнейшего улучшения работы энер
гетических цехов. С докладом но этому во
просу выступил главный энергетик (комби
ната Н. Е. Кунаков. 

Докладчик отменил, что в 1947 году 
энергетики работали значительно лучше, 
чем в предыдущие годы. По сравнению с 
1946 годом «выработано электроэнергии 
больше на 2,5 процента, промышленного 
пара—на 1,3 процента, доменного газа— 
на 1,7 про<ц., коксового таза — на 2,3 
пред, и т. д. Эти показатели на несколь
ко десятков процентов выше (показателей 
последнего предвоенного— 1940 года. 

Основные энергетические цехи перевы
полнили годовой план. Но, несмотря на 
такие достижение, на : этих предприятиях 
еще нет широкого внедрения шрэдовык 
методе© труда. Пренебрежение «мелочами» 
(хотя бы з существенными) как раз и 
привело к неудовлетворительной работе на 
многих участках. По этой причине в цент
ральной электрической станции, не имев
шей на протяжении 15 месяцев аварий, щ 
восемь месяцев державшей иереходящез 
Красное Знамя Совета Министров СЮР, 
была допущена авария. Невнимание к ме
лочам оказалось в (работе» элеттрзрем сит
ного цеха пароЕоадуходушых станций, га
зоочистки, горнорудного У'празлсиия. 

Докладчик поставил конкоетные задачи 
перед коллективов центральной электриче
ской станции — сокращать сроки (ремон
тов, улучшить - качество ремонтов агрега
тов и не допускать внапланю-шх остано
вок. 

Указав на задачи по улучшению работы 
в ларовоздуходувных стаиция-х, докладчик 
потребовал от коллектива этих станций 
повышения оащей (культуры труда и эв 
перзую о^рздь наведения порядка на ра
бочих местах. Особое вншание заострил 
докладчик на задачах электроремонтного 
цеха. Коллектив этого цеха (начальник 
т. Попов) должен коренным образом улуч
и ш ь качество ремонта моторов, чтдбы 
щмршгь срок службы- кранового оборудо
вания. Для достижения этого нужно наве-
сш порядщ в. цехе» раад>узагь его от хла
ма, нагроможденного- в отделах. 

Докладчик поставил ояд задач перед це
хом кошрольно-шмерительных приборов, 
вюдооаабжь'аия и, в ооооенности, перед 
транспортниками рудника и внутрнзаащ- I 
екого транспорта, коюрые допускают гру- | 
бейшше нл^ушения в эаыдлоатации электро- j 
возов. 

В прениях по докладу на конференции 
многие выступавшие уделяли больше вни
мания перечислению уопёков прошлого го
да и-мало говорили о недостатках в ра
боте и путях по их устранению. Так, на
пример, секретарь партбюро' центральной 
электрической станции т. Голпанд меныш 
всего счел нужным, рассказать о мерах 
принятых для возрождения былой ШШ 
станции. Большую половину выступления 
ад посвятил итогам того времени, когда 
станция держала первенство. По и вдесь 
не -привел конкретных примеров работы с 
людьми, роста людей. 

Совсем иной характер носило выступле
ние старшего электрика второго мартенов
ского цеха т. Власюка. Си осветил состоя
ние кранов и завалочных малыш первого 
и второго .мартеновского цеха., .показав на 
коздоретньих примерах отставание этих 
участков из-за изношенного оборудования. 
Он внес ряд приложений по рационализаг 
щги подачи тока на краны этих цехов, о 
налаживании точного учета расхода техни
ческой энергии. Он также ^предложил сде
лать склад запасных частей, чтобы во вре
мя срочных ремонтов не терять времени 
на "выписывание деталей через отдел тех
нического оборудования. 

Начальник, шелородного цеха т. Миха* 
пец, выступая щ, конференции, указал, на 
отсутствие, автомашин для щщшя шело-
рода но цехам, на отсутствие .борьбы с 
потерями сжатого воздуха в фасоно-литей-
но»м цехе, на задержку ремонта оборудова
ния и низкее качество его в отделе глав
ного механика. Но он , ничего не сказал о 
недостатках в работе цеха и.мерах по их 
устранению. 

Выступивший на конференции глашьгй 
инженер кембнната М.. И. Бурцев заметил, 
что на конференции нет должной критиьй 
и самокритики. Он вкратце изложил зада
чи, стоящие перед энергетиками в 1У48 
году, и потребовал более тщательного пе
ресмотра всех возможностей для улучше
ния качества работы и удлинения срока 
службы, оборудования, Тов. Бурцев при
звал энергетиков цехов комбината смелее 
перенимать опыт передовшов, двигать 
вперед технику, чтобы успешно оправить
ся с задачей текущего года и с честью 
въвдолнкть обязательства, данные метал
лургами Магнитки великому Онашжу. 

•В развернутом решении энергетики на
метили конкретные задачи для улучшеншя 
рабогьГ на всех участках комбината, по
вышения/культуры П'ройилодетва и произво
дительности труда, шорые будут способ-, 
ствовать выполнению обязательств, взятых 
металлургами Магнитки перед страной. 

А. НОЛШИЕЦ. 

, Досрочно завершили январскую програм
му, сожнмирки. Включившись в соревно
вание за досрочное окончание февральско
го плана, они с первых же дней месяца 
набирают стахановские темпы. 

Только.одна дона «инженере т. Поле
вого на третьем блумивго прокатала за 
три дня 688 тонн сверхпланового металла. 
На таком же уровне работают и другие 
смены этого агретата. »Весь коллектив 
бдушинга выполнил трехдневное задание 
на 111,6 процента. 

138 тонн сверхпланового проката моет 
уже на втором блуминге смена т. Синь-
КОВС1КОГО. 

-о— 

и стенных газетах штрипсовиков 
СоревнованЕб за пятилетку в четыре го

да требует больше повседневного контро
ля и всемерной помощи соревнующимся. 
Шшз опыта передовиков, быстрое подхва
тывание всего нового — э т о является пер
вейшей задачей стенной печати. 

В нроволочно-штрипсовом цехе немало 
коллективов», которые на деле осуществля
ют свою клятву, данную вождю народов! 

товарищу Сталину. Кто не знает -имен пе
редовых мае i еров производства тт. Само
й л о в а , Дейнеко и Юрьева, (вальцовщи
ков п . Ашерьянова, Нолторакова и Юро-
пова. Опыт их работы, как нельзя лучше, 
может помочь в выполнении взятых обяза
тельств. 

Какую же позицию занимает здесь стен
ная печать, которая должна своевременно 
реагировать на все злободневные вопросы 
штрипсовиков? 

В красном уголке, рядом с кабинетом 
секретаря партбюро, до сих пор красует
ся стенная газета «Прокатчик», призыва
ющая достойно встретить 30-ю годовщи
ну Октября. А сколько интересных событий 
случилось на протяжении последних трех 
месяцев? Об этом газета ничего не даег. 

И это не первый раз. Редколлегия газе
ты во главе с коммунистом т. Демичевым 
вообще выпускает газету только к боль
шим праздникам. Да и те материалы, ко
торые помещаются в газете, не на высо
ком уровне. Газета говорит только об ус

пехах, а о серьезных недостатках, которых 
еще много в цехе,'умалчивает. Критика в 
газете совершенно отсутствует. Удивнтель-» 
но, чю такое положение нисколько не 
беспокоит партийное бюро цеха. 

Большая роль в деле организации соци
алистического соре&новавия (Предназначена1 

«Ьсевым листкам», «Молниям». Но этих! 
листовок в.дехе...выпускается также, к со
жалению, шло. Регулярно выпускаются 
«боевые листки» только в> сметах инжене
ров тт. Петражицкого, Файзуллина, Моима-
коЕа и Гудшяша. Каждый успех штрипсо
виков тут сразу же станоштся известным 
через газету, через нее люди узнают но
ш е в соревновании. 

Недавно коллектив смены т. Монстакова 
-взял обязательство досрочно завершить 
план третьего года пятилетки, наметил 
кенкрекные мероприятия но достижению 
экономии л по борьбе с браком. Редколлегия 
«Боевого лпетш» смены С1шу же освети -

I ла это событие. 
Но вся беда в том, что и эти газеты 

не вскрывают недостатки. • 
Стенная печать преволочно-штрипсовютх) 

цеха еще Недостаточно организует социа
листическое .соревнование, не полно осве
щает eiro хоц. Недостатки эти нужно ис
править, чтобы ,в дальнейшем обеспечить 
больше ш к о д а соревнующимся. 

Г. ФЕДОРОВ. 

В прошлом ш у в работе нашей брига
ды вырубщиков ад'юстажа обжимного цеха 
много было неполадок. Вырубщики пользо
вались старыми изношенными молотками, 
из-за чего непроизводительно тратилось 
время, вхолостую шло большое количество 
сжатого воздуха. Кроме этого, обжимщики 
(это больше относится к третьему блумин-
гу) выдавали на ад'юстаж прокат с боль
шими пороками. На вырубку их уходило 
время больше положенного. 

Были и другие причины. Звено выруб
щиков, которым руководил т. Чернов, си-, 
стематичеоки не выполняло норму. Когда 
жз звеньевым был» назначен инициатив^ 
ный, грамотный рабочий т. Кулага, то те 
же люди в короткое время изменили свою 
работу. К концу года это звено стало вы
полнять ежедневные задания не ниже 150 
процентов. - - • 

Коллектив нашей бригады преодолел все 
эти трудности и успешно справился с го
довой производственной программой. 

Сейчас, в третьем году пятдлетки, кол
лектив нашей бригады .работает с еще 
большим подъемом. План «января мы вы-
нолтати на 104 процента. Условия у нас 
для высокопроизводительной работы те
перь имеются, и мы постараемся сделать 
все необходимое, чтобы досрочно выполн 
нить план третьего года послевоенной пя
тилетки. 

С. ФОКИН, мастер вырубки ад'юста-
жа обжимного цеха. 

Коллектив электриков стаяа <300» >1$ 1 
за последнее время добился в своей работе 
неплохих результатов. Электрооборудова
ние стана электрики содефжат в образцо
вом* состоянии, своевременно проводят 
профилактические осмотры и ремонты обо
рудования. В прошлом году они добились 
того, что простои стана и брак по вине 
электрослужбы были доведены до миниму
ма. Сейчас простои и брак ниже установ
ленной нормы. 

Нами введены на отдельных участках 
электрооборудования для достижения боль
ших скоростей переключения на непредус
мотренные проектом источники питания. 
Это положительно сказалось на повыше
нии производительности стана. 

Но работа наша стала бы еще произво
дительнее и эффективнее, если бы были 
устранены некоторые недостатки, В част
ности проводникоЕ'Ые материалы на стане 
требуют замены но признакам плохой изо
ляции. Об этом мы -неоднократно ставили в 
известность старшего электрика тов. Кузина, 
но до сих пор проводшгкоЕ<ых материалов 
для замены не получили. Также не полу
чили мы новые втягивающие катушки для 
контактерных панелей. 

На центральном (рольганге холодильника 
зачастую выходят из строя маломощные 

.моторчики по причине неудовлетворитель
ного ремонта роликов слесарями механо-
службы. 

Все эти цедостатки серьезно тормозят на
шу работу. 

М. БАЖЕНОВ, старший электрик 
стана «300» № ft, 

Ответственней редактор 
Д. М. ГНИЛОРЫБО-В. 

Коллектив рабочих, инженерно-тех
нических работников и служащих, 
партийная и профсоюзная организации 
коксохимического цеха -с глубоки* 
прискорбием извещают о преждевре
менной смерги коммуниста, начальни
ка смены углеподготовки первого 
блока. 

Павла Васильевича ЛЫСЕНКО 
и выражают свое искреннее соболез
нование семье покойного. 

[о-стахановски трудится первый горно-
первой бригады четвертой доменной 

и Цапалин Василий Никифорович, вы
пивший план января .на 104 процента, 
la снимке: В. Н. Цапалин готовит бу-
ую машину для разделки летки. 

Фото К. Шитякова. 

НАРАЩИВАЮТ 
СТАХАНОВСКИЕ ТЕМПЫ 

Наш счет отделу 
главного энергетика 

Руководителям цеха 
„некогда" зайти 

в общежитие 
Раньше рабочие нашего ремонтно-строи

тельного цеха жили в различные общежи
тиях, а теперь для нас отведен барак, 
Ы 60 в поселке имени Дзержинского. Ка
залось бы, .что при таких условиях руко
водителям цеха будет значительно легче 
оказывать внимание и поддержку своим 
рабочим в организации культурного быта. 
Однако, заместитель начальника цеха .по 
быту т. Левашев на все наши приглаше
ния зайти в общежитие для беседы отве
чает: «Мне некогда». Такую же позицию 
занимают и другие руководители цеха — 
начальник т. Симонов, секретарь парторга
низации т. Евдокимов и председатель цех
кома т. Варшавский. 

Мы но можем пожаловаться на бытовые 
условия. У нас достаточно тепло, светло, 
нормально работают умывальная, сушилка, 
камера хранения. Но пора уже руководи
телям цоха понять, что заиросы рабочих 
теперь не отраничитаются такими прзешми 

! удобствами. Пришла пора подумать об ор-
I ганизации бесед, повышении культуры и 

созданда уюта в общежитии. А вот к это
му-то ка,к раз и не ежлюнны руководители 
цеха. 

Красный уголок общежития то откры
вается, то вновь заселяется, так что фак
тически пользоЕ»аться им нельзя. Если \щ 
редка.-к нам заходит лектор, то эту л Я 
цию мы вынуждены проводить в одной и? 
жилых комнат. Культинвентаря у На« так
же нет и по вечерам, как молодым рабо
чим, так и взрослым, нечем заполнить 
свой дооуг. 

С. САЗАНСКИЙ, 
председатель совета общежития Кг 7 0 . 

В. ШИМАНОВШИЙ, рабочий. 

В этом году работать 
еще лучше 

В первые дни февраля 
Передовые коллективы проволотао-

штриисового цеха продолжают работать в 
этом месяце с такой же анергией, как и 
в январе. 

На стане «250» М 1 смена инженера 
т. Петражицкого з»а три дня прокатала 
около 100 тонн металла дополнительно к 
плану. 

50 тонн сверхпланового шприпса за 
же Д!нн выдала на стане «250» № 2 -сме
ла мастера производства т. Стародубцева. 
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